
Lugares de nieve, 08/08/22 

La Molina entierra el half pipe y 
recupera toda la pista de Torrent 
Negre 

 

Webcam de la pista de Torrent Negre, con el antiguo halfpipe marcado dentro de un círculo. 

Este otoño está previsto proceder a allanar y recuperar el terreno del anguilo snowpark 

de esta cota alta de la estación, que lleva años desmantelado. 

Corría a principios del milenio cuando La Molina empezó a apostar fuerte por el 

freestyle. En febrero de 20024-2005 se ponía en marcha, por vez primera, un 

snowpark ubicado en la pista de Trampolí, una zona pensada básicamente para los 

snowboarders y esquiadores que querían iniciarse en la modalidad de freestyle hasta 

llegar a un nivel medio. 

También se estrenaba, gracias a las últimas nevadas de invierno, un medio tubo 

permanente y un boardercross en la zona de Torrent Negre. 

El “mini pipe” estaba situado al lado de la pista de entrenamiento para 

competición, donde había también módulos de nivel intermedio y una línea de 

barandillas. 

  



 

Snowpark Torrent Negre. 

Era una experiencia pionera avalada por el interés creciente por el freestyle y había 

mucha expectación. 

En marzo, se celebraban allí el II Half Pipe Trofeo Maguila y los Campeonatos de 

España Absolutos de Snowboard. 

Como se vio con el tiempo, los snowparks tenían futuro, pero el de Torrent Negre 

perdió protagonismo y el halfpipe se dejó de utilizar y trabajar en apenas dos 

temporadas, cuando se puso en marcha el único half pipe en España que, en aquel 

entonces, cumplia todos requisitos que exige la FIS. 

  



 

El Torrent Negre de La Molina. (Foto: La Molina) 

  

Era el superpipe y el boardercross del snowpark Alabaus. Las instalaciones fueron una 

de las principales novedades de la temporada y eran únicas por sus dimensiones en 

toda la península. Allí se celebró en marzo la Copa del Mundo LG de snowboard de 

halfpipe y snowboardcross. 

Del halfpipe de Torrent Negre nunca más se supo, pero allí quedó la forma de “U” que 

se le dio al terreno en su momento. Hasta ahora. Después del verano está previsto 

que empiecen los trabajos para allanar, replantar la vegetación y devolver a su 

estado original el terreno que ocupaba el mini pipe. Así se podrá ampliar la pista 

de entrenamiento, cada vez más necesitada de espacio por los numerosos clubs 

que la utilizan. 

 


